

Éh oui, il y a eu un "avant gilets jaunes"... c'était dans les années 80 : les slips jaunes !!!
C'était un groupe qui s'appelait "Sleep Jones", ils faisaient du rock français et un jour leur nom a évolué en "Slips jaunes" !

Moi j'étais le leader du groupe "Terrain Vague" qui a eu sa petite heure de gloire à l'époque du vinyl... J'étais déjà tomblainois et nos amis du groupe des Slips Jaunes m'avaient fait le plaisir d'écrire et d'interpréter ce morceau qui dit :

"Je veux rentrer chez moi
Je veux rentrer en Lorraine
Car je suis né...
Je suis né à Tomblaine !"

Ah ! Poésie, quand tu nous tient !